



PROVINCE DU MANITOBA

PROCLAMATION

SCHOOL SUPPORT STAFF RECOGNITION WEEK September 21 to September 25, 2026

- WHEREAS The Manitoba government proclaims September 21 to September 25, 2026, as School Support Staff Recognition Week, in recognition of the commitment and dedication of school support staff in Manitoba's Kindergarten to Grade 12 schools;
- WHEREAS School support staff occupations include attendance officer, bus driver, educational assistant, clerical support person, community liaison worker, courier, custodian, food service worker, IT support/computer person, labourer/utility worker, library technician, maintenance/trades person/mechanic and safety officer;
- WHEREAS School support staff play an essential role in the effective operation of schools and the success of Manitoba's education system;
- WHEREAS School support staff help foster equity, diversity and inclusion by creating environments where students feel safe, respected and have a sense of belonging;
- WHEREAS It is important to recognize the valuable contributions of school support staff in enriching the learning experiences of Manitoba students, empowering them to reach their full potential; and
- WHEREAS The Manitoba government encourages citizens in communities across Manitoba to show their appreciation for school support staff in our province.

NOW THEREFORE BE IT KNOWN THAT I, Tracy Schmidt, Minister of Education and Early Childhood Learning for the Province of Manitoba, do hereby proclaim that the week of September 21 to September 25, 2026, is designated as:

SCHOOL SUPPORT STAFF RECOGNITION WEEK

in Manitoba and commend its thoughtful observance to all citizens of our province.



Honourable Tracy Schmidt
Minister
Manitoba Education and
Early Childhood Learning



PROVINCE OF MANITOBA

PROCLAMATION

SEMAINE DE RECONNAISSANCE DU PERSONNEL DE SOUTIEN DES ÉCOLES

du 21 septembre au 25 septembre 2026

- ATTENDU QUE le gouvernement du Manitoba proclame la période du 28 septembre au 2 octobre 2026 la Semaine de reconnaissance du personnel de soutien des écoles pour souligner l'engagement et le dévouement du personnel de soutien envers les écoles de la maternelle à la 12^e année du Manitoba;
- ATTENDU QUE le personnel de soutien des écoles occupe des postes tels que ceux de : surveillant de l'assiduité, chauffeur d'autobus, auxiliaire d'enseignement, personnel de bureau, agent de liaison communautaire, messenger, concierge, travailleur des services alimentaires, technicien en informatique et en technologie de l'information, ouvrier des services publics, bibliothécaire, préposé à l'entretien, ouvrier qualifié, mécanicien et agent de sécurité;
- ATTENDU QUE le personnel de soutien des écoles joue un rôle essentiel au bon fonctionnement des écoles et à la réussite du système de l'éducation du Manitoba;
- ATTENDU QUE le personnel de soutien des écoles aide à favoriser l'équité, la diversité et l'inclusion en créant des milieux d'apprentissage où chaque élève a un sentiment de sécurité, d'appartenance et de respect;
- ATTENDU QU' il est important de reconnaître les précieuses contributions du personnel de soutien des écoles pour enrichir les expériences d'apprentissage des élèves du Manitoba afin de les autonomiser pour atteindre leur plein potentiel;
- ATTENDU QUE le gouvernement du Manitoba encourage les citoyens des communautés de partout dans la province à exprimer leur reconnaissance envers le personnel de soutien des écoles au Manitoba;

NOUS, Tracy Schmidt, ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance de la province du Manitoba, proclamons par la présente que la semaine du 21 septembre au 25 septembre 2026 sera la :

SEMAINE DE RECONNAISSANCE DU PERSONNEL DE SOUTIEN DES ÉCOLES

au Manitoba et invitons toute la population manitobaine à l'observer scrupuleusement.

Tracy Schmidt
Ministre
Éducation et
Apprentissage de la petite
enfance du Manitoba



Minister of Education and Early Childhood Learning

Legislative Building, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

September 18, 2026

To: Superintendents of School Divisions
Principals of Funded Independent Schools
Directors of First Nations Education Authorities
Student Services Administrators
Manitoba School for the Deaf
Doncaster School

Dear Colleagues:

In recognition of the valuable work of support staff in Manitoba's Kindergarten to Grade 12 schools, I am pleased to proclaim September 21 to September 25, 2026, as School Support Staff Recognition Week.

The proclamation is intended to raise public awareness of school support staff's important contributions to the daily operations of schools and the success of Manitoba's education system. School Support Staff Recognition Week is an opportunity to celebrate school support staff's role in fostering inclusive, equitable and high-quality learning environments where students feel valued, connected and empowered to reach their full potential.

It is my hope that the observation of School Support Staff Recognition Week will encourage educators, students, parents/caregivers and community members to acknowledge and appreciate the valuable work of school support staff throughout the year.

Please share this information with your schools and staff.

Sincerely,

Honourable Tracy Schmidt

Attachment

- c. Board Chairs, School Divisions
Principals of Public Schools
Independent and International Education Unit



Ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance

Palais législatif, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

September 18, 2026

DESTINATAIRES : Directeurs généraux de division scolaire
Directeurs d'école indépendante subventionnée
Directeurs d'autorité scolaire des Premières Nations
Administrateurs des services aux élèves
Manitoba School for the Deaf
Doncaster School

Bonjour,

En reconnaissance de l'excellent travail du personnel de soutien dans les écoles de la maternelle à la 12^e année au Manitoba, nous avons le plaisir de proclamer la semaine du 21 septembre au 25 septembre 2026, la Semaine de reconnaissance du personnel de soutien des écoles.

Cette proclamation vise à sensibiliser davantage le public aux importantes contributions que le personnel de soutien des écoles apporte aux activités quotidiennes des écoles et à la réussite du système de l'éducation du Manitoba. La Semaine de reconnaissance du personnel de soutien des écoles est une occasion de célébrer le rôle du personnel de soutien dans les écoles à favoriser des milieux d'apprentissage inclusifs, équitables et de grande qualité où chaque élève se sent apprécié, connecté et autonomisé pour atteindre son plein potentiel.

Nous espérons que l'observation de la Semaine de reconnaissance du personnel de soutien des écoles encouragera les enseignants, les élèves, les parents, les tuteurs et les membres de la communauté à exprimer leur reconnaissance et leur appréciation envers le personnel de soutien des écoles tout au long de l'année scolaire.

Veuillez communiquer la teneur de la présente lettre à vos écoles et au personnel scolaire.

Veuillez agréer l'expression de nos meilleurs sentiments.

La ministre,

Madame Tracy Schmidt

p. j.

c. c. : Présidents de commission scolaire, division scolaire
Directeurs d'école publique
Section des études indépendantes et de l'éducation internationale